

27. September 2024 18:40 Uhr

Es sind die Postwurfsendungen, welche einem den Blick in die nächste Umgebung des Handels liefern sollen. Da bekomme ich zum Beispiel Spar-Rabatt-Pickerl, welche nur bei meinem Spar im Auhof gültig sind. Oder Angebote vom Media-Markt – nur für die Filialen 1130 und 1140 Wien. Das alles macht ja durchaus Sinn. Zumindest dann, wenn man gerne etwas kaufen möchte.

Wo ich den Sinn nicht sofort finden kann und/oder möchte, ist, wenn ich Postwurfsendungen erhalte, in denen Neueröffnungen von Geschäften in anderen Teilen von Österreich beworben werden, oder vielleicht auch in Bayern...

(C) mArtin 2024

